

Expo Talento 2013

Promovió la Escuela de Relaciones Internacionales, evento realizado el jueves 5 de diciembre en el Cine Teatro UES, coordinado por el Lic. Roberto Arévalo





Coordinador. Lic. Roberto Arévalo



Expo Talento 2013-Relaciones Internacionales, fue el evento realizado por estudiantes del Curso de Introducción a las Relaciones Internacionales, donde se promovió el conocimiento académico, el arte y la cultura, a través de ponencia, poesía, canto, dramatizaciones, retomando el conocimiento de las Relaciones Internacionales tanto histórico como los avances que presenta el mundo actual; la actividad fue promovida y coordinada por el Lic. Roberto Adolfo Arévalo, docente del Curso mencionado, y efectuado el 5 de diciembre en el Cine Teatro de la UES.